
Antrag Nr. 10-F-01-0072
SPD

Betreff:

Zukünftige Nutzung des Dyckerhoffbruchs
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 17. August 2010

   

Antragstext:

 Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche Nutzungsmöglichkeiten unter freizeit- und 
sportpolitischen Aspekten für das Areal des Dyckerhoffbruchs bestehen.

 Darüber hinaus wird der Magistrat gebeten zu berichten, ob die in der Wiesbadener 
Tagespresse dargestellte Nutzungsform des Geländes als Baggersee zu realisieren 
wäre.

Wiesbaden, 18.08.2010

gez. F.d.R.

Michael David Marc Kneiper
Sportpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


